


③熊本・高森線災害
　復旧工事について

・熊本・高森線（土林・杉堂区間）災害復旧工事
に伴う迂回路があるが、現状としては時が経つと
ともに路面状況が非常に悪くなっているが、修繕
等の依頼する考えはあるのか。

村　　長

②放課後児童健全育成
　事業について堀田　直孝 ３

教 育 長

・現在、山西・河原両小学校において、学童クラ
ブが設置され運営されているが、来年からの学校
部活動が社会体育に移行するにあたり、児童も学
童クラブ移行すると思われるが、定員を増やす等
の考えはあるのか。また、河原小学校学童クラブ
は体育館のミーティングルームで行っていて本来
の適切な運営でないと思うが、移転等の計画はあ
るのか。
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質問事項 質問の要旨

①小学校部活動の社会
　体育移行について

・小学校の部活動が平成３１年４月から「社会体
育」に移行するが、本村においての進捗状況は如
何か。また、教育委員会としてＰＴＡに対しての
サポートはできているのか。
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